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路虽远行则必至，事虽难做则必成

花梦成立已有一年了，在这一年里我们探索

了属于我们自己的花梦路。对于目前来说，要真

正探索出来这条道路，并且清理掉上面的枯枝败

叶，是需要很多时间的。

在这一年里，是你们的热情、才华和辛勤付

出，让花梦工艺得以繁荣昌盛。回顾过去的一年，

我们经历了许多挑战，也取得了许多令人骄傲的

成果。我们共同构建了一个充满活力、友好的社

区，为玩家们提供了一个安全、有趣的游戏环境。

我们通过不懈的努力，成功地提高了服务器的稳

定性和性能，吸引了不少玩家加入我们的大家庭。

一开始，我们就清楚地认识自己的能力。我

们的技术、资源、资金和理念是否到位就是个很

重要的问题。对于花梦，我们要合理发展。我们

成立自管会就是用来针对这个问题。所谓“自管”，

就是自己管理自己。我们一直强调的其实就是

“自我意识”。从一整年花梦的情况来看，“自我

意识”是花梦发展的重要基石。没有人会无缘无

故来帮助我们，但我们也不可以把别人的东西拿

过来生搬硬套。别人的车走不了我们的路，我们

的车自然也走不了别人的路。我们目前的状况

就相当于探索一座荒无人烟的高山，相当于潜入

一片深不可测的汪洋。清楚认识花梦在发展中

的层次级别，运用相对应的方法发展花梦是下一

年的首要任务。

一年前，我们第一次提出花梦工艺是一个以

城市建设为主，轨道交通建设为辅的 Minecraft多

模组创造服务器。我服成立于 2022年 12月 17

日，秉承“外树形象，内强素质”的核心理念，以“更

快乐、更和睦、更强大”为核心奋斗目标。我服坚

定不移地走“以城市建设为主，轨道交通建设为辅”

的奋斗路线，其中，“城市建设”与“轨道交通建设”

两者相辅相成、相得益彰。

我们为什么以“花梦”作为服务器的名称？

“花梦”一词由“Harmony”一词音译而来，

“Harmony”原意为“和睦”。“Harmony”与“花梦”

谐音，发音与“和睦”类似。使用这个名字意在希

望服内成员和睦相处，共同奋斗。

2023年 5月 25日，我们开展了花梦工艺第

一次服务器代表大会。花梦工艺第一次服务器

代表大会是花梦成立以来第一次线下服务器成

员代表举办和参加的活动，是花梦发展之路上的

指路人，是花梦工艺创新历程中的带头兵。花梦

工艺第一次服务器代表大会为花梦的后期发展

指明方向，带领全服人民披荆斩棘向前进。另外，

花梦工艺第一次服务器代表大会是我服服务器

代表大会制度的首次实践，为今后的服务器代表

大会提供了大量经验。

同年 7月，我们召开了第二次服务器代表大

会。在这次会议中，我们对第一次服务器代表大

会进行系统性的总结，吸取“大门槛”时期的教训，

做到“温故而知新”，为花梦今后发展奠定良好基

础，积累丰富经验。同时，我们梳理了我服与各友

服、合作伙伴之间的关系，赞同 BSG生存服的“一

个方块服”原则，严厉抵制友服间潜在的所谓“代

理”关系，强调各友服之间积极友好交流。我们在

第二次大会中首次提出了做好大会工作是每个

花梦人义不容辞的责任。

10月，花梦工艺自管会成立了。花梦工艺自

管会主要任务为努力建设花梦工艺，争取做到花

梦工艺高质量快速发展，是花梦工艺发展路上在

主力军。同月，我和 Epochwood共聚广东东莞，召

开了花梦工艺第一次十月会议。在会议中，我们

提出了服务器目前所有问题。Epochwood 认为，

我服目前成员活跃度较低，主要表现在内容不够

丰富，文化不够充足，细节不够具体。我们觉得，

要解决这“三个不够”，就要团结起服务器每个成

员，每个成员要尽己所能发挥自己的作用为花梦

增添活力。要解决这“三个不够”，就要发展我服

文化，脚踏实地，在理论基础上丰富我服文化内

涵。理论的铺垫是花梦发展最重要的基石。想要

解决我服问题，就不能置之不理，必须全身心地

投入到问题解决之中，掌握“通分”的技巧，完善“约

分”的方法，只有这样，花梦才会越来越好。

此外，我们还积极与其他的 Minecraft服务器

进行交流和合作，友服、交流服和合作团队支持

我服发展，为我服相关技术及服际交流提供有力

保障和大力支持。

我们不能一味地赶路，同时要充实花梦的服

务器文化。服务器文化对一个服务器来说是非

常重要的。服务器文化是一个服务器的标志，代

表着一个服务器的形象，更承载着一个服务器的

潜能。充实花梦文化是解决我服内容不够丰富，

文化不够充足，细节不够具体这“三个不够”的重

要标准之一。完善和发展花梦文化，让花梦文化

达到“文化饱和”是我们接下来一定要完成的。只

要达到了“文化饱和”，花梦才有影响力、创造力和

发展力。我们分析，要充实花梦文化，就要做到塑

造花梦标志、维护花梦内涵、支持花梦发展三步

走战略。这个三步走战略，少一步不够，多一步冗

杂。这三步是恰好让花梦发展的三步，是充分发

挥花梦自管会作用的三步，更是充实花梦文化的

三大步。

刘禹锡认为“山不在高，有仙则名；水不在深，

有龙则灵”。虽然花梦现在的发展还不尽人意，但

花梦依旧卧虎藏龙，拥有无限潜力。要走好花梦

路是很困难的，也是很漫长的。我们不能“见好就

收”，不能满足于现状。《孟子》中提出了“生于忧

患死于安乐”的道理。花梦经历过最大的障碍就

是“大门槛”。“大门槛”的出现是因为一周目技

术不成熟，各项目大多不符合服情，导致管理不

到位，发展滞后。当时的花梦处于无尽的黑暗中，

是我们大家齐心协力将花梦从深渊中解救了出

来，这个功是属于每一个花梦人的。因此，我们要

对未来有信心，对未来有向往，对未来有期盼。

在未来的发展中，我们不光要重视城市建设

和轨道交通建设，还要重视理论建设。只有理论

上的层次理清楚了，实践中才能有力可循。做好

理论指导工作，就相当于在花梦路上开启了导航，

理论为花梦发展提供最根本的保障，是花梦发展

的“领路人”和“火车头”。

朋友们，一年时光飞逝而过，我们将在寒假

期间举行主题为“壹岁贺喜花正开，同心筑梦@未

来”的一周年庆典。花梦作为一个新生服务器，一

定会出现一些不如人意的现象。我们没有现成

的方案，缺少有用的支撑，但是我们也不能照搬

他服的路线。我们必须要坚持花梦路线，不走盲

目跟别人走别人的路，更不要走前人走过的弯路、

错路，我们自己总会开辟一条属于花梦工艺的花

梦路，在新的一年里，我们必定会走向胜利。


